



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

3/2016

El Colegio celebrará el próximo jueves el Día Europeo de la Mediación con una jornada de puertas abiertas



Ventajas

El Colegio de Abogados de Málaga ha organizado una jornada de puertas abiertas el próximo jueves 21 de enero, entre las 16.30 y las 19.30 horas, para celebrar el Día Europeo de la Mediación y para dar a conocer a los ciudadanos el funcionamiento, la utilidad y las ventajas de esta herramienta para la resolución de conflictos.

El decano, Francisco Javier Lara, ha explicado que la mediación facilita que las personas puedan resolver sus conflictos de una manera "pacífica, rápida y económica", y ha destacado la importancia que tiene el trabajo del Centro de Mediación del Colegio...

[Leer más](#)

INSTITUCIONAL

Firma de convenio con la Policlínica Alen que incluye ventajas para los colegiados



Promociones

El decano, Francisco Javier Lara, y director de la Policlínica Alen, Enrique Urdiales, han firmado un convenio de colaboración por el que los colegiados, sus familiares directos y los empleados de la corporación podrán obtener descuentos.

Entre esas promociones, destacan la renovación BTP por 52,50 euros, incluyendo la foto y la tramitación; atención en todas las especialidades médicas por 30 euros la consulta, sesiones a 15 euros de fisioterapia y diversos descuentos en odontología. Además, la Policlínica cuenta con una unidad de accidentes de tráfico que incluye valoración de daño corporal.

[Ver las ofertas](#)

Acuerdo de colaboración con McDonald's



Lanzamiento

El Colegio ha firmado un convenio de colaboración con determinados restaurantes McDonald's de la provincia con objeto de poner a disposición de los colegiados determinados productos a precios más beneficiosos que los que habitualmente se fijan para el resto de clientes.

El convenio establece una oferta especial de lanzamiento, de la que podrá disfrutarse hasta el día 7 de febrero incluido, de '2x1 en Big Mac', para continuar con una oferta permanente de 'Sunday gratis por la compra de un Mc Menú'...

[Leer más](#)

DELEGACIONES

Marbella celebra una nueva jornada sobre la reforma del Código Penal



Interpretación

La Delegación de Marbella ha organizado una nueva jornada sobre la reforma del Código Penal, poco después de su entrada en vigor, en la que se ha centrado en la parte general del nuevo texto y en los problemas más habituales de interpretación que se han ido planteando en este tiempo.

El fiscal jefe de área de Marbella, Julio Martínez, y el magistrado-jefe del Juzgado de lo Penal nº 8 de Málaga, Francisco Ontiveros, han sido los encargados de las ponencias, con el objetivo de lograr un conocimiento práctico del alcance de la reforma.

CULTURA

Ruta guiada para conocer el legado de los Strachan, tres generaciones de arquitectos



Historia

El área de Cultura ha desarrollado una ruta para conocer el legado de los Strachan dentro del ciclo 'Tour Cultural'. En este recorrido se dieron los detalles de las vidas y obras de tres generaciones de arquitectos: Eduardo Strachan Viana-Cárdenas (1856-1899), Fernando Guerrero Strachan (1879-1930) y Fernando Guerrero-Strachan Rosado (1907-1941) tío, sobrino e hijo, respectivamente, cuyo apellido da nombre a una céntrica calle.

En la ruta se abordó la historia del nacimiento de la calle Larios como arteria principal de Málaga, de monumentos como la Iglesia del Sagrado Corazón, de viviendas burguesas con sus comercios e incluso del Ayuntamiento.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del

[CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola